



Balance de tráfico

El Aeropuerto de Jerez incrementó más de un 27% la cifra de pasajeros en noviembre

- **El número de viajeros superó los 42.200, gracias a una fuerte subida del 29,2% en el tráfico doméstico y del 27,5% en el foráneo**

14 de diciembre de 2015

El Aeropuerto de Jerez terminó noviembre con 42.263 pasajeros, lo que supone un fuerte incremento del 27,3% respecto al mismo periodo de 2014. Esta positiva evolución obedeció al importante dinamismo que mantuvieron tanto el tráfico doméstico, como el internacional, con repuntes superiores al 20% en ambos casos.

La mayor parte de los viajeros voló, durante el mes pasado, en conexiones comerciales (se excluye aviación general y ejecutiva) que sumaron 41.629. De esa cifra, 31.884 lo hicieron con origen o destino en alguna ciudad española, mientras que 9.745 optaron por movimientos con el extranjero.

Atendiendo a estos datos, el número de viajeros en vuelos domésticos aumentó un 29,2%, y los que conectaron desde o hacia el extranjero lo hicieron un 27,5%.

En relación con la actividad internacional, Alemania y Reino Unido fueron, en términos absolutos, los mercados con mayor demanda. Por ritmo de crecimiento, destacó el primero de ellos, con un repunte en la cifra de pasajeros del 37%.

En cuanto a las operaciones, en noviembre se registraron en el aeropuerto 3.642 vuelos (27,9% más), de los que 509 fueron comerciales, un 16,7% más que en la misma fecha del pasado año.

Datos acumulados

El buen comportamiento del tráfico a lo largo del mes pasado permitió que el dato acumulado de pasajeros desde enero resultase muy positivo. Concretamente, la cifra de usuarios que transitaron por el Aeropuerto de Jerez en los 11 primeros meses de 2015 ascendió a 794.931, lo que supone una subida del 8,1% en relación con el mismo periodo de 2014.

Si se atiende sólo a la evolución de los pasajeros comerciales, el comportamiento es aún más significativo, ya que repuntaron un 11,6%, hasta alcanzar los 776.963.

En lo que a las operaciones se refiere, a lo largo del periodo comprendido entre enero y noviembre se produjeron 41.278 vuelos (un 13,1% más), de los que 7.335 (un 11,3% más) fueron comerciales.